



A. CARLOS DE BARRIOCHE, 6-3-70
Hotel Lino-Lluz y Cerio López



Queridos todos:

No podía escribirles de Chile porque andaba por la zona lacustre cordillerana sin conexión a mano. Pero no se preocupen, que estoy perfectamente bien, aunque con hartas ganas de volver. De Puerto Varas nos fuimos al lago Villarrica (pasando por Osorno): magnífico, y de allí partimos para el lago Puyehue, vía Valdivia - Rio Bueno. Todo maravilloso. Ayer me separé de los chilenos: desde Puyehue ellos se fueron a Santiago y a mí me levantó un camión con el que llegué hoy aquí (12 h de viaje). Mañana ya salgo para Bahía, así que prontito espero estar con vos (quizás antes que la postal) Besos grandes y abrazos fuertes para todos

Eduardo